

M. Auguste POMMIER

Président du Syndicat M. T. P. S.



Au cours de l'Assemblée générale annuelle du Syndicat National des Industries d'Équipement M.T.P.S., qui s'est réunie le 20 février à Paris, M. Auguste POMMIER, Vice-Président du Syndicat et Président de la Section « Matériels de travaux publics », a été élu Président du Syndicat, en remplacement de M. E.-C. BLANC.

M. A. POMMIER, ancien élève de l'École polytechnique, officier de la Légion d'honneur, combattant des deux guerres et résistant, a effectué toute sa carrière dans les industries mécaniques où il s'est intéressé plus spécialement aux appareils de manutention, aux équipements de ports et aux matériels de travaux publics. Actuellement Président des Établissements Sisson Lehmann et Administrateur des Ateliers de construction d'Ermont, il est en outre expert près la Cour d'Appel de la Seine. Conseiller du Commerce extérieur depuis 1931 et ancien Vice-Président du Comité national des conseillers du commerce extérieur, Président ou membre de plusieurs organismes professionnels des industries d'équipement, il a consacré une part importante de son activité à l'action commerciale et à l'action collective de la profession. Il est particulièrement informé de toutes les questions économiques et commerciales relatives aux industries d'équipement.

Au cours de l'allocution qu'il a prononcée au Banquet clôturant l'Assemblée générale, M. le Président A. POMMIER a fait ressortir l'intérêt qu'attache le Syndicat M.T.P.S. à améliorer encore ses relations avec les spécialités « en amont de la sienne », dans le courant de la production, et desquelles dépend la régularité des approvisionnements des fabricants d'équipement. Il pourrait être par ailleurs d'un grand intérêt pour les adhérents du Syndicat M.T.P.S. que soient dressés des programmes de travaux portant sur plusieurs années et en fonction desquels seraient échelonnées les fabrications de matériels, pour en réaliser la continuité.

Les industries françaises sont actuellement préoccupées par la « récession » et par l'adaptation aux conditions du Marché commun européen. En ce qui concerne la « récession », M. A. POMMIER a fait observer que nombre de

constructeurs avaient bénéficié jusqu'alors de commandes antérieurement acquises, mais que le renouvellement de ces commandes s'effectue maintenant avec une certaine difficulté. Il en est résulté des réductions horaires qui ne seront pas sans action sur l'effort d'équipement du pays.

Quant au Marché commun, où les prix jouent un rôle déterminant, la qualité des matériels vendus et l'organisation du « service après-vente » y sont également des facteurs de réussite très importants.

Après avoir rappelé les méfaits — pour les investissements — d'une certaine fiscalité et du blocage des prix enlevant aux constructeurs toute possibilité d'autofinancement, cependant que les crédits étaient accordés très parcimonieusement, M. A. POMMIER a indiqué que la puissance d'un pays peut se mesurer à l'équipement qu'il produit et il a souhaité que la position récemment prise à ce sujet par M. J. RUEFF « partisan d'un crédit illimité pour ceux qui produisent des biens réels » soit suivie d'effets.

Nous présentons à M. le Président A. POMMIER nos très sincères félicitations pour son élection. Nous sommes persuadés que sous son impulsion le Syndicat poursuivra son importante activité et que son action contribuera largement à résoudre les difficultés nées de la remise en ordre de l'économie française aussi bien que de l'application du Marché commun.

Alors que M. E.-C. BLANC quitte une Présidence qu'il a exercée dans des conditions économiques souvent difficiles, avec une très grande largeur de vues et au mieux des intérêts des industries d'équipement, nous tenons à rendre ici hommage à son rôle si actif à la tête du Syndicat des industries d'équipement M.T.P.S.

P. L. P.